



Real y Muy Ilustre Cofradía de  
Nuestro Padre Jesús Nazareno

**ALOCUCION DE MARISOL MEROÑO BALSALOBRE,**  
Madrina de la Coronación. 22 octubre 2006

Excelentísimo y Reverendísimo Sr. Obispo, Sacerdotes concelebrantes, Sr. Presidente de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno, Autoridades Civiles y Militares, señoras y señores.

En este marco espléndido de nuestra Plaza del Cardenal Belluga, y ante el impresionante imafrente de nuestra Catedral, testigo de innumerables acontecimientos en donde siempre hemos notado la huella de Dios, una vez más nos reunimos los murcianos para mostrar nuestro Amor y Devoción a Nuestra Señora la Virgen de los Dolores de la Real y Muy Ilustre Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

Con emoción siento que hoy todos los murcianos estamos más que nunca unidos a nuestra Madre la Virgen Dolorosa y con alegría la queremos proclamar nuestra Reina, la Reina del Cielo, Reina de nuestros corazones, Madre de Dios que desde la calle de la Amargura nos alienta a seguir el camino de fe y amor que Cristo, su hijo, nos enseñó.

La corona que entregamos, y que resplandecerá bajo nuestro cielo mediterráneo. está formada por los corazones de todos los murcianos, que nos acercamos a ti, con humildad para que continúes intercediendo al Padre por este tu pueblo fiel.

Desde la propia experiencia de mujer, madre y esposa quiero, con la enorme alegría de haber sido designada Madrina de su Coronación, hacer presente en esta solemne celebración a todas las madres y mujeres murcianas, pidiéndole a María, nuestra Madre, que nos fortalezca y consuele para ser mujeres creyentes, transmisoras de la Fe y del Evangelio, madres solícitas, bálsamo para los sufrimientos de nuestros hijos y rocas donde nuestras familias encuentren apoyo y fortaleza.